

Venezuela : Diosdado Cabello accueille un nouveau groupe de migrants déportés par Washington



La Havane, 31 mars, (RHC)- 175 Vénézuéliens sont rentrés au pays ce dimanche depuis le Texas, aux États-Unis, dans le cadre du plan humanitaire «Retour à la Patrie».

Dans des déclarations aux médias, le ministre vénézuélien de l'Intérieur et de la justice, Diosdado Cabello, a expliqué qu'il y avait eu une grande désorganisation concernant l'arrivée du vol.

Il a expliqué que ce voyage était prévu pour 9 heures (heure locale), mais qu'il avait été retardé de deux heures par le gouvernement étasunien.

Washington avait par ailleurs annoncé qu'il y avait 229 personnes, mais seulement 175 sont arrivées.

« Après avoir été persécutés et maltraités, accusés d'être membres du Train d'Aragua, ce qui n'est pas le cas, 175 migrants sont arrivés le 30 mars vers 11 h 08 (heure locale)», a déclaré le ministre vénézuélien.

Diosdado Cabello a précisé que, pour la première fois, une personne réclamée par le système judiciaire vénézuélien est arrivée, qui n'appartient pas au Train d'Aragua, mais à un gang criminel de l'État de Trujillo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379867-venezuela-diosdado-cabello-accueille-un-nouveau-groupe-de-migrants-deportes-par-washington>



Radio Habana Cuba